



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 47  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 8 MAI 1981

## LE CANADA ANNONCE UN SOUTIEN À LA BALANCE DES PAIEMENTS DE LA JAMAÏQUE

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que le Canada, par l'entremise de l'Agence canadienne de développement international (ACDI), versera \$4,5 millions à la Jamaïque en 1981-1982 à titre de soutien d'urgence de la balance des paiements de ce pays, pour l'aider à mettre en application son programme de redressement économique. Cette aide sera octroyée sous la forme d'un prêt concessionnel pour l'importation de biens et services essentiels d'origine canadienne, y compris de denrées alimentaires. Les modalités précises seront négociées entre l'ACDI et le gouvernement de la Jamaïque.

En janvier 1981, le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé en Jamaïque que le Canada comptait intensifier et renforcer ses liens avec les Etats des Antilles du Commonwealth, dans les domaines économique et politique en particulier. Dans le cadre de cette orientation générale, il a également déclaré que le budget d'aide bilatérale programmé en faveur de la Jamaïque serait porté à \$8 millions pour l'année financière 1981-1982, auxquels s'ajoutent \$3 millions supplémentaires en 1981.

Le soutien d'urgence de la balance des paiements annoncé aujourd'hui aura pour effet de doubler l'Aide publique au développement consentie par voie bilatérale à la Jamaïque au cours de l'année financière précédente.